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ATA DA 4a REUNrÃo oRDTNARTA DA DtREToRtA ExEcunvA

Data: 1210812021 - 09h.30min

Local: Sala da Presidência - Sede Administrativa do lnstituto de Previdência Social de

Angra dos Reis ANGRAPREV, Rua Doutor Orlando Gonçalves no 231 - Parque das
Palmeiras, Angra dos Reis - Rio de Janeiro

PAUTA

Auditoria Presencial ; Lançamento do Programa de Preparação para Aposentadoria -
PPA; Retorno dos trabalhos do GT da Previdência; Montagem da Estrutura de Tl ;

Pagamento dos 70%(lnvalidez); Site do Angraprev; Fala dos Diretores.

ATA DA 4A REUNIÃO OROINARIA DA DIRETORIA EXECUTIVA DO ANGRAPREV -
realizada no dia 12 de agosto de 2021, no local e horário supracitados. Constatada a
presença dos diretores que subscrevem esta ata, a Diretora Presidente do
ANGRAPREV, Sra. Luciane Pereira Rabha, deu início, saudando e agradecendo a
presença de todos, e, indicando a mim, lvete [Vlaria Lyra Soares, para secretariar os
trabalhos.

A Diretora Presidente abriu a reunião que tem como pauta os assuntos acima descritos,
informando que prefere que as reuniôes de diretoria, sejam sempre no início da semana,
esclarece quais os diretores que estarão de férias no mês de setembro, e aproveita para dar
boas vindas ao servidor Paulo Henrique, que passa a integrar a equipe deste lnstituto, na parte
de Tecnologia da lnformação - Tl. Em seguida, passamos para a pauta supracitada,
esclarecendo que os últimos documentos solicitados pelo auditor, foram enviados na data de
ontem, e que a auditoria presencial está agendada para as datas de 26 e 27108, inclusive, já
atingimos a pontuação de 18, do total de24 exigências, no que se refere à inserção no PRO-
GESTÃO. A Sra. Luciane e os demais diretores, tizeram uma rápida colocação sobre a rotina
deste lnstituto, com o objetivo de atualizar ao novo membro da equipe, dando uma idéia inicial

do universo previdenciário, e explicando mais especificamente, as atuais necessidades no que

tange à questão de Tl. A Sra Luciane, explica que vê com bons olhos toda e qualquer exigência
que surge aos RPP'S, uma vez que isso nos desafia a cada dia estar melhor, e passa então, a
explicarque a Palestra de Lançamento de PPA, se dará na data de 18/08, será ministrada por

Dr. João Meireles, nosso assessor previdenciário, que explicará sobre a importância deste
Programa, e que a segunda palestra, será ministrada por Dr. Flávio, que é especializado em

cardiologia, e estará falando sobre a saúde mental e envelhecimento, lembrando a todos que e
PPA, também é demanda do PRO-GESTÃO. Nesse momento, PAULO HENRIQUE, pede a

palavra e explica aos presentes, que já está fazendo pesquisa de mercado dos materiais
necessários para a montagem da Estrutura de Tl neste lnstituto, e explica que no

detectou que o roteador de internet usado atualmente
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no lnstituto é um modelo doméstico, o que não é adequado à estrutura que tende a crescer

ainda mais, por isso, o ideal é melhorar esse item, o mais breve, possível, e , que na segunda

feira, já foi providenciado pela Diretora Presidente, uma agenda na Prefeitura de Nova lguaçú,

que tem uma boa estrutura de Tl, para que façamos uma análise melhor quanto ao bom

desempenho, no que pretendemos estar adequando às necessidades do ANGRAPREV,

também, foi lembrado, quanto à necessidade emergencial de termos um bom SISTEMA

PREVIDENCIARIO, com o que todos concordam, e então, Paulo Henrique, explica que com

certeza, na terça-feira, já estará mapeando cada setor deste lnstituto, com o intuito de agilizar

todas as ações necessárias à implantação da Central de Tl do lnstituto, e então, todos
concordam com o fato de que, estarmos com uma pessoa específica da parte de tecnologia da

informação, facilitará e agilizará todas as ações necessárias para tal, e que inclusive, isso nos

dará mais independência na parte de tecnologia, e facilitará a este lnstituto, se desvincular o

máximo da estrutura tecnológica da PMAR, o que só tende a nos favorecer , e então, nossa
presídente fala que o atual Secretário de Governo, tem se mostrado muito favorável a questão

das Autarquias serem mais independentes, e diz que se preocupa muito com a parte de

segurança, no micro do setor financeiro, e então, o Sr. Jediael, sugere que seja instalado um

nobreack para uso nas quedas de luz, que vez por outra ocorrem e, Paulo Henrique, sugere que

seja providenciada uma análise por parte do eletricista da Prefeitura antes, e todos concordam
com as sugestões. Em seguida, é informado a todos sobre o retorno aos trabalhos do GT da
Previdência, uma vez que as próximas reuniões já serão em Setembro próximo. Também, é

explicitado por nossa Diretora-Presidente, que este lnstituto tem alguns assuntos em aguardo na

Câmara Municipal para votação, entre eles, o Aumento de Alíquota Previdenciária, a

lmplementação da Previdência Complementar no Município e a Mudança do Parcelamento,
sendo certo que todas as ações que cabia a este lnstituto, já foram devidamente cumpridas e
que estamos apenas no aguardo da votação no Legislativo e decisões do Executivo. Lembra
que nosso CRP ainda é Judicial, uma vez que ainda não se resolveu sobre a amortização do

Deficit Atuarial e o aumento da alíquota previdenciária. A Sra. Luciane, informa que o SITE do
lnstituto já está no ar e então, Dr. Luis Gustavo, lembra, que por conta desse fato, talvez fosse
bom que o lnstituto reveja a nomenclatura de seus e-mails, e Paulo Henrique sugere que no
início se faça um redirecionamento por um período e apenas depois, se troque definitivamente,. e
após a concordância geral, a Sra Luciane, solicita que os valores a serem pagos no percentual

de 7O%(setenta por cento) , àqueles aposentados por invalidez, sejam atualizados para que seja
vista a possibilidade do pagamento integral, já no mês de Setembro, e Dr. Luis pede que seja
lembrado da necessidade de se fazer e publicar a refixação destes proventos, e apos a

colocação sobre algumas aposentadoria, por parte da Diretoria do Setor de Benefícios, seguis-
se com afala de alguns diretores, com assuntos diversos.A Sra Cláudia Maia, informa como se
encontra os trabalhos para a realizaçáo do Censo Previdenciário, o qual acredita que estaremos
cumprindo com a primeira etapa deste, ainda neste exercício. Quanto ao início de obras de
adequação no espaço físico deste lnstituto, diz acreditar que ainda não recebeu retorno da
Secretaria de Obras, por conta da nova legislação, mas,como está so deverá entrar em vigor no
próximo ano, estará pedindo prioridade para o mais breve possível, e neste momento a Sr"
Luciane pede que a mesma agilize e veja também, uma compra de mobiliário para o lnstituto;
quando, o Dr. Luis Gustavo, faz uma colocação sobre a necessidade que alguns setores, como
o financeiro, por exemplo, têm de trabalhar com dois monitores para agilizar o acompanhamento
do mercado financeiro, inclusive,além de agilizar a parte de redação de texto, também, explica
que
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mais dias aqui no lnstituto, então sugere que esse assunto seja tratado, o mais breve, junto à

PGM, por conta disso, a Sr" Luciane se prontifica a estar conversando com o atual Procurador

Municipal e autoriza a compra de alguns monitores a mais para alguns setores, conforme seja

avaliada a real necessidade destes. A Sr" Luizélia Gomes, Íaz algumas colocações referente à
.possibilidade de se passar as provas de vida para um banco e, a SÉ Diretora-Presidente, se

compromete a analisar essa questão. Sendo de acordo com todos de que nada mais há que se

tratar, os presentes dão por encerrada a presente reunião. Na sequência, esta ata foi lida
e submetida à discussão e, colocada em votação, foi aprovada por unanimidade. Para

constar eu, lvete Maria Lyra Soares, secretária, lavrei e assinei esta ata, às 12h. e
15min. (doze horas e quinze minutos), que também foi subscrita pela Diretora
Presidente e pelos demais presentes,nos termos do nosso Regime lnterno.

Pereira Rabha
retora Preside

nheiro da Filho
Diretor l rtamento de Controle lnterno
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^Diretora do Departamento de Administração, Financeiro e Previdenciário

Jed Estoduto
Diretor do Departamento Financeiro e de Tesouraria
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Diretora do Departamento de Benefícios e Segurados

stavo Marques Nunes

Emídio M

Luis
Procurador Chefe

Angra dos Reis, 12 de agosto de 2021 .


